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　ひなまつりも過ぎまして、春の到来を感じる日々となりました。保護者の皆様には、日頃よりPTA活動に

ご理解ご協力いただきありがとうございます。まん延防止等重点措置も再々延長となってしまいましたが、

３年生にとっては高校入試をひかえていて気が抜けない時期だったと思います。まだまだ

感染対策や体調管理をしっかりとって、残り少ない中学校生活を楽しんでほしいと思います。

　今年度のPTA活動も残り一ヵ月を切りました。昨年度同様、新型コロナウィルスで参観日や親睦会も中止

となりました。また、センター事業が変わったことで、納涼祭もなくなりました。私たち役員は、まだ情勢

が不安定な中でも、子どもたちのためにできることはないかと考えてきました。役員会などで学校や生徒会

執行部とも話し合いを重ね、知恵をお借りし、何とかやってこれたように思います。まだ課題山積みですが

新役員と共に、「新しいPTA様式」を考えていけたらいいなと思っているところです。

　12月号のPTAだよりにも記載しましたが、ルーセントテニスクラブ豊中校から

　2,100球の古いテニスボールを提供していただけました。

　1月31日のクリーン作戦(生徒会企画のボランティア活動)で、作業を行うことを伺い、大変な作業なので

私たちだけでなく、他の委員さんにも声を掛けたところ、想像以上にたくさん集まりました。

ありがとうございます！！

　ボールに切り込みを入れる作業を保護者が実施し、子どもたちは椅子と机の脚カバーを外し、切込みが

入ったボールをはめる作業と分かれて実施。最初は保護者も喋りながら切込みを入れていましたが、次から

次へと貰いに来る子どもたちに、私たちも急ピッチで切込みを入れていきました。後半は黙々と…。

そういう協働作業、やっぱいいですね。気持ちがいいです。久しぶりにそんな気持ちになりました。

★これで、毎年４月に机や椅子の８脚カバーの準備は不要になります。

　もしも、来年度の分も作ったのに～ という方は、捨てずに学校に提出してもらえると助かります。
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クリーン作戦

後半になると黙々と作業をする保護者 ハサミで切込みを入れています



　役員より、一年間を振り返って　最後のご挨拶をさせていただきます。

最後に。。。

　新型コロナウィルスだけでなく、納涼祭もなくなったことで、PTA活動も従来のやり方ではなく、その年

の変化に応じた活動「新しいPTA様式」を考えていく必要がある！と、この１年を通じて感じています。

新役員さんにはしっかりと引継ぎをさせていただきますので、先生方や保護者の皆さんも一緒に子どもたち

の笑顔が増えるように、たくさんのアイデアをお待ちしております。

おそうじ本舗

書記 きくなが

前年度に引き続きコロナ禍で、先が読めない状況の中でのスタートでした。初めての役員、大役という事も

あり、就任した４月は不安で仕方がありませんでした。しかし、少ない行事の中でも、何度も学校に行き先

生方や役員の方との話をしていく中で、徐々に自信を持てる事ができ、自分の成長にも繋がりました。

1年間無事にPTA役員を全うできたのも皆様のお力添えがあってこそです。本当にありがとうございました。

会計 つじくら

就任当初は、学校行事もPTA活動内容も分からずどのように活動していけば良いのか不安ばかりでした。ス

タートしても自分の至らぬ点で、迷惑をおかけしてしまったことが多々あったと思いますが、その都度皆様

に支えられご協力いただいたことに、とても感謝しています。一年間、ありがとうございました。

会長 みやこ 度に引き続きコロナ禍で、先が読めない状況の中でのスタートでした。

身近なようで深く知らないPTAの役員になって年度当初は右も左も解らず、不安でした。しかし、役員や先生

方と話し合いをする中で自分たちに何が出来るか考え、実行していくのはなかなかいいものでした。他の中

学の会長と話す機会もあり、こんな経験は会長にならないと出来なかったと思います。コロナ禍で出来たこ

とは僅かですが、いい経験ができました。１年間ありがとうございました。

副会長 つぼお

初めての役員なので、不安や、自信がなく、わからないことばかりでしたが、皆さんの助けがあったので、

１年間 頑張ってこれました。ありがとうございました。

副会長 さかい

耳が聞こえない私に、副会長の仕事が務まるのだろうか？という不安な気持ちで受けましたが、毎回手話通

訳さんに来て戴いているお陰で自分も対等に意見を言えたり、たくさんの知恵を絞り合い、笑い合い、失敗

してもフォローし合い、助け合いと、本当に充実したPTA活動ができたように思う。最後の最後でようやく

PTAのことがわかってきたという悔しさもあるが、1年間、楽しかったです。ありがとうございました！

12月号のPTAだよりにも記載しましたが、春休みの3/28(月)に

プロのおそうじ本舗に校内全てのトイレの清掃をしていただき

ます。４月からは、きれいになったトイレを使用できます♪


